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第８回 聖籠町教育委員会定例会 議事録 

 

 

日時：令和５年８月２４日（木） ９：３０～ 

場所：聖籠町役場３階 第２会議室 

委員出席者 

近藤朗教育長・佐藤政志委員・佐久間千都委員・髙橋真弓委員・髙橋恵委員 

事務局出席者 

須貝教育未来課長・佐藤子ども教育課長・佐藤社会教育課長・渡邊図書館長 

牧野係長（書記） 

 

○近藤教育長 

＜開会宣言＞ 

これより令和５年第８回定例会を開催いたします。 

〇須貝教育未来課長 

 ＜議事録署名委員の指名＞ 

  本日の会議録署名委員は髙橋真弓委員にお願いします。＜髙橋（真）委員承諾＞ 

〇近藤教育長 

それでは、私の方から行政報告いたします。 

 ＜行政報告＞ 

・８月の行政報告 

・まちづくり懇談会について 

・放課後子ども教室開設準備進捗状況について 

・髙橋（真）委員の任期継続について 

簡単ですが、私の方からの報告は以上です。何かご質問等はございますでしょ

うか。（意見なし）では、議案の方に入ります。議案第２６号 聖籠町教育委員会

におけるスマートフォン貸与規程の一部を改正する告示について、お願いします。 

○須貝教育未来課長 

議案第２６号聖籠町教育委員会におけるスマートフォン貸与規程の一部を改正

する告示について 

 ○近藤教育長 

   はい、ありがとうございます。今ほどの説明について、ご質問等ございますで

しょうか。（意見なし） 

では、議案第２６号 聖籠町教育委員会におけるスマートフォン貸与規程の一

部を改正する告示についてはご承認いただけますでしょうか。ありがとうござい

ます。承認いただけました。では、４番定例報告に入ります。教育未来課長お願

いします。 
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 ＜以下、定例報告要旨＞ 

〇須貝教育未来課長 

  定例報告 

  ・実績報告と実施計画について 

  ・７月の勤務状況について 

  ・「学校園ホームページ」作成上のガイドライン（案）について 

  ・聖籠町立学校における学校生活のルールやきまりの見直しに関するガイドライ

ンについて 

  ・教育未来課業務実績概要について 

  ・令和５年度生徒指導に係る状況について 

  ・イングリッシュキャンプ 2023参加状況について 

   

〇佐藤子ども教育課長 

 ・学校給食費の収支状況について 

 ・９月補正予算（案）状況について 

〇佐藤社会教育課長 

  ・実施報告と実施計画について 

  ・社会教育だより掲載内容について 

〇渡邊図書館長 

 ・「みんなの図書館（令和５年度図書館要覧）」の訂正について 

  ・事業実績及び実施計画について 

  ・９月補正予算について 

  ・７月図書館利用状況について 

 ＜定例報告に係る主な意見＞ 

  ・聖籠町立学校における学校生活のルールやきまりの見直しに関するガイドライ

ンについて、校則とは学校長権限において法的根拠をもって定められるものであ

るべき。児童生徒や保護者の意見によって作り上げるもの（児童会則や保護者則）

とは異なる。学校が定める校則があまりにもへんてこなものにならないよう、子

どもや保護者の意見を反映できるような仕組みであることが求められているので

はないか。→ガイドラインにおける表現の確認・見直しを行う。 

  ・教育未来課の教育相談チームの担当校がわかるように併記してほしい。→次回

報告から担当校区がわかるように表記します。 

  ・図書館利用者数などの比較を行う際、会館日数の増減が影響するのでれば、１

日あたりの利用者数などに日割り計算してはどうか→比較時の参考にさせていた

だきます。 

  ・図書館利用者数とは、図書を借りた人であることが一般の人にもわかりやすい

表現・説明を付け加えてほしい。(貸し出し者数)などにしてはどうか。→次回か
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らの参考にさせていただきます。 

＜その他＞ 

 ・学校における熱中症対策について 

 ・次回定例会日程確認（施設訪問は９月議会終了後に日程調整のうえ実施予定） 

 

以上を持ちまして、令和５年第８回聖籠町教育委員会定例会を終了いたします。

ありがとうございました。 

 

以上のとおり、令和５年第８回定例会の会議録に相違ないことを証明する。 

 

令和５年８月２４日 

 

教育長                

 

 

委 員                


